

INFORMED CONCENT

KONTRIBUSI SISA MAKANAN DARI LUAR RUMAH SAKIT DAN PERSEPSI PASIEN TENTANG MUTU MAKANAN DENGAN SISA MAKANAN DI RS DAAN MOGOT KESDAM JAYA TANGERANG TAHUN 2018

LEMBAR PENJELASAN RESPONDEN

Penelitian ini merupakan penelitian observasional dengan pendekatan *cross sectional* dimana data dependen yakni sisa makanan serta data independen yaitu makanan dari luar RS dan persepsi pasien tentang mutu makanan yang dilakukan secara bersamaan dan dalam satu kurun waktu.

Penelitian ini akan dilakukan penilaian kontribusi makanan dari luar rumah sakit dan persepsi pasien tentang mutu makanan yang akan diperoleh melalui form kuisioner. Selanjutnya dilakukan penilaian sisa makanan yang diperoleh dari penimbangan menggunakan *Food Weighing*. Responden penelitian ini adalah pasien rawat inap kelas II di RS Daan Mogot Kesdam Jaya Tangerang sesuai dengan criteria.

Manfaat secara umum dari penelitian ini adalah dapat mengetahui Hubungan kontribusi makanan dari luar RS dan persepsi pasien tentang mutu makanan dengan sisa makanan di RS Daan Mogot sehingga diharapkan dapat meningkatkan status kesehatan pasien.

Partisipasi saudara/saudari bersifat sukarela tanpa paksaan dan bila tidak berkenan dapat menolak atau sewaktu-waktu dapat mengundurkan diri tanpa sanksi apapun. Semua informasi dan hasil pemeriksaan yang berkaitan dengan privasi akan dijaga kerahasiaannya. Semua data tidak akan dihubungkan dengan identitas. Jika ada hal yang kurang jelas dapat menghubungi peneliti a.n Effy simanjuntak yang beralamat di Jalan Benteng Makasar No 24, Kota Tangerang, dengan no Hp 081281946642.

LEMBAR PERSETUJUAN SEBAGAI RESPONDEN

Saya adalah Mahasiswa Program Studi Ilmu Gizi Universitas Esa Unggul yang saat ini sedang melakukan penelitian tentang *“hubungan kontribusi makanan dari luar rumah sakit dan persepsi pasien tentang mutu makanan dengan sisa makanan di RS Daan Mogot Kesdam Jaya Tangerang 2018”*. Oleh karena itu saya memohon kesediaan waktu saudara/i untuk mengisi kuesioner. Saya akan merahasiakan seluruh informasi yang saudara/i berikan. Perlu saya informasikan bahwa keikutsertaan saudara/i dalam pengisian kuisisioner ini bersifat sukarela.

Inform consent :

Saya yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama :

Umur :

Alamat :

No Hp :

Saya telah membaca dan memahami penjelasan dari peneliti mengenai penelitian yang berjudul *“hubungan kontribusi makanan dari luar rumah sakit dan persepsi pasien tentang mutu makanan dengan sisa makanan di RS Daan Mogot Kesdam Jaya Tangerang 2018”*. Saya yakin bahwa peneliti akan menjaga kerahasiaan identitas dan jawaban saya sebagai responden. Oleh karena itu, saya menyatakan secara sukarela berpartisipasi dalam penelitian ini dan akan memberikan informasi yang sejujur-jujurnya

Jakarta,Januari 2018

Tanda tangan Responden

Tanda tangan Enumerator

(Nama :))

(Nama :))



Universitas
Esa Unggul

Universitas
Universitas
Esa Unggul

Universitas
Esa Unggul